
平成２９年度 第６回佐治地域振興会議 議事概要 
 

日時：平成３０年１月２５日（木）午後２時～午後３時４０分 

場所：佐治町総合支所 ２階 第１会議室 

 

［出席委員］８名 

 上田喜清、福安修、岡村裕司、上田ゆかり、西尾寛茂、竹内むつ子、岸田みち代 

 福安道則 

 

［欠席委員］４名 

 杉本淑子、栗谷幹雄、小林穂奈美、阿久津奈穂子 

 

［事務局］５名 

 西尾支所長、竹本副支所長兼地域振興課長、川西産業建設課長 

 山西さじアストロパーク副所長、青木地域振興課課長補佐 

 

［県水・大気環境課］２名 

 大呂課長、吉田係長 

 

［日程］ 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．協議・報告事項 

（１）鳥取県星空保全条例の推進について 

（２）佐治町新市域振興ビジョン推進計画について 

（３）防災行政無線のデジタル化について 

（４）その他 

４. 閉  会 

 

  



［議事概要］ 

３．協議・報告事項 

（１）鳥取県星空保全条例の推進について 

【事務局】資料を説明 

【委 員】現在、防犯灯を順次ＬＥＤに替えていっているが、これにも規制がかかるのか。 

【県】  この取組は、防犯灯を減らそうというものではありません。電灯に笠をつける

などにより基準をクリアできるので通常の生活に規制がかかることはないと考

えます。 

【委 員】佐用町も同じような光害に対する地域指定をしていると思うが、合併してどう

なったのか。 

【県】  合併後の地域全てが対象になっています。 

【委 員】星空保全地域の指定について地元と協議するとあるが、どのようなものか。 

【県】  地元との協議については、例えばこの地域振興会議など地域のスタイルに合わ

せて出向いていきたいと考えています。 

また、進め方についても進捗状況をパンフレット等で随時公表するなど丁寧に

進めていきたいと考えています。 

 

（２）佐治町新市域振興ビジョン推進計画について 

【事務局】資料を説明 

【委 員】基本方針は変わらないと考えてよいか。 

【事務局】この改正は時勢に合わせたもので、基本的な方針は変わりません。 

 

（３）防災行政無線のデジタル化について 

【事務局】資料を説明 

【委 員】告知端末の設置に係る補助金は平成３１年度以降でも申請できるのか。 

【事務局】平成３４年度まで可能です。 

【委 員】現在の防災行政無線はいつまで使えるのか。 

【事務局】現在の予定では、平成３２年２月のデジタル防災無線の供用開始とともに現在

の防災行政無線は終了します。 

【委 員】区長会で説明してほしい。 

【事務局】２月の区長会で説明する予定です。 

 

以上、午後３時４０分終了 


